



Presseinformation 2024/183
Rees, 12.09.2024

Kirmes kann kommen

Die Reeser Kirmes steht in den Startlöchern. Die Innenstadt bietet dann wieder zahlreiche Fahrgeschäfte und Imbissbuden.

REES. Das kürzlich entdeckte historische Mauerwerk an der ehemaligen Post ist sicher verdichtet, die Straße „Vor dem Delltor“ wieder befahrbar asphaltiert und die Standorte für die Schausteller eingemessen. Das heißt: Die diesjährige Reeser Kirmes kann, wie geplant, am Samstag (21. September) um 15 Uhr mit dem Fassanstich durch Bürgermeister Sebastian Hense starten. „Es ist für uns alle ein aufregendes und tolles Ereignis. Die Vorfreude wächst mit jedem Tag“, so Sebastian Hense.

Spätestens ab Mittwochabend wird das Jahresereignis mit 8.000 erwarteten Besucherinnen und Besuchern pro Tag wieder in der Innenstadt sichtbar. Traditionell fahren die zehn Fahrgeschäfte für große und kleine Gäste „Vor dem Delltor“ dann ein, um mit dem Aufbau zu beginnen. Ab diesem Zeitpunkt startet die Sperrung ausgewählter innerstädtischen Straßen (s. Infobox).

Bei den Attraktionen geht es teilweise hoch hinaus. Mit dabei ist der „Fighter“. Zwei Gondeln mit je vier Plätzen drehen sich in bis zu 42 Meter Höhe. Die Insassen müssen sich auf Kräfte mit bis zu 4G einstellen.



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

Nicht so hoch, aber ähnliche Anforderungen bietet der „Jetlag“. Bis zu 24 Personen in 12 Gondeln drehen sich im 130 Grad Winkel mit bis zu 100 KMH. Mit dem „Break Dance“ und dem „Big Wave“ sind altbekannte Fahrgeschäfte nach kurzer Pause wieder mit dabei.

Die Reeserinnen und Reeser dürfen sich wieder auf bekannte Größen, wie dem Rock Express, Autoscooter, Mini-Jet, die fantastische Reise (Kinderkarussell), Ralley Star und den Kinderkettenflieger freuen. Hinzu kommen verschiedene Verpflegungsstände. „Der Mix für alle Generationen macht es. Wir möchten Familien aber auch junge sowie erfahrene Kirmesbegeisterte für das Angebot gewinnen“, erklärt Jessica Heister, vom Fachbereich öffentliche Ordnung, die federführend die Kirmes organisiert. Bürgermeister Sebastian Hense ergänzt: „Die zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Rathaus arbeiten das ganze Jahr auf diesen Termin hin, neben ihren regulären Tätigkeiten. Das ist eine große Herausforderung und ich bin dankbar für diesen Einsatz.“

Mit dem großen Höhenfeuerwerk über dem Rhein am Dienstagabend endet dann die Reeser Kirmes. Für den endgültigen Ausklang sorgt der Krammarkt am Mittwoch mit diversen Mischwaren-Ständen, Marktschreiern, vielen weiteren Spezialangeboten sowie den bekannten Wochenmarkthändlern.

Infobox

Die Reeser Kirmes findet vom Samstag, den 21. September 2024, bis Dienstag, den 24. September 2024 statt. Im Zuge dessen kommt es zu Änderungen im Straßenverlauf, geänderten Öffnungszeiten von städtischen Einrichtungen sowie der Müllabfuhr. Der geschotterte Parkplatz am Schulzentrum ist vom 16. September bis einschließlich 25. September für die Schausteller gesperrt. Mehr Infos zu den organisatorischen Anpassungen gibt es unter www.stadt-rees.de/kirmes



Bildunterschrift

Die Innenstadt ist
bereit für die Kirmes:
(v. li.) Frank
Postulat,
Fachbereichsleiter
öffentliche Ordnung,
Jessica Heister,
öffentliche Ordnung,
und Sebastian
Hense,
Bürgermeister der
Stadt Rees.